

Maske in Blau



Termin: Vorpremiere

2.10.2024

Abfahrt: 18:00 Uhr

Bushaltestelle gegenüber
Gemeindeamt !

Künstlerische Gesamtleitung:
Michael Garschall

Karte inkl. Bus: € 51,--

Operette von FRED RAYMOND

"Schau' einer schönen Frau nicht zu tief in die Augen": Das ist nur einer von vielen Schlagern aus Fred Raymonds Revueoperette „Maske in Blau“, die von San Remo in Italien zum fernen Rio Negro in Argentinien führt.

Armando Cellini ist ein gefeierter Künstler. Mit seinem Bild „Maske in Blau“ konnte er bei einem Wettbewerb den ersten Preis erringen und damit den Durchbruch auf dem Kunstmarkt schaffen. Das Gemälde entstand genau vor einem Jahre, als er zu Gast bei einem Ball war und eine ihm unbekannte Schöne porträtierte. Seither spukt ihm diese Frau immer wieder im Kopfe herum. Weil sie ihm versprochen hatte, auf den Tag genau in einem Jahr wieder zu kommen, hofft er, sie heute noch zu sehen. Damit er sie auch ohne ihre blaue Maske erkenne, hatte er ihr nach der Vollendung des Bildes einen Ring geschenkt und sie gebeten, diesen bei ihrer Rückkehr zu tragen. Wird Armando seine heiß geliebte Evelyne, die Maske in Blau, schlussendlich in die Arme nehmen können?

Maske in Blau



Termin: Vorpremiere

2.10.2024

Abfahrt: 18:00 Uhr

Bushaltestelle gegenüber
Gemeindeamt !

Künstlerische Gesamtleitung:
Michael Garschall

Karte inkl. Bus: € 51,--

Operette von FRED RAYMOND

"Schau' einer schönen Frau nicht zu tief in die Augen": Das ist nur einer von vielen Schlagern aus Fred Raymonds Revueoperette „Maske in Blau“, die von San Remo in Italien zum fernen Rio Negro in Argentinien führt.

Armando Cellini ist ein gefeierter Künstler. Mit seinem Bild „Maske in Blau“ konnte er bei einem Wettbewerb den ersten Preis erringen und damit den Durchbruch auf dem Kunstmarkt schaffen. Das Gemälde entstand genau vor einem Jahre, als er zu Gast bei einem Ball war und eine ihm unbekannte Schöne porträtierte. Seither spukt ihm diese Frau immer wieder im Kopfe herum. Weil sie ihm versprochen hatte, auf den Tag genau in einem Jahr wieder zu kommen, hofft er, sie heute noch zu sehen. Damit er sie auch ohne ihre blaue Maske erkenne, hatte er ihr nach der Vollendung des Bildes einen Ring geschenkt und sie gebeten, diesen bei ihrer Rückkehr zu tragen. Wird Armando seine heiß geliebte Evelyne, die Maske in Blau, schlussendlich in die Arme nehmen können?